

Genève, le 15 juin 2023

Aux paroissiennes et paroissiens
Aux membres des conseils pastoraux et
paroissiaux de l'Unité pastorale Plateau

Communiqué

Chère amies, chers amis,
Mesdames, Messieurs,

Tout d'abord, je salue chaleureusement chacune et chacun de vous.

Comme vous le savez sans doute, après 5 ans d'un bel engagement dans votre Unité pastorale, l'abbé Elvio Cingolani a pris la décision de poursuivre sa mission dans sa région natale, en Italie, dès le 1^{er} septembre 2023. Je rends grâce à Dieu pour le magnifique ministère d'Elvio à Genève pendant 39 ans et confie son futur ministère au Seigneur.

Le départ d'un curé est souvent une épreuve, que ce soit pour le curé ou pour les fidèles. Je comprends votre tristesse. Je suis confiante dans l'Esprit qui est à l'œuvre pour recréer et renouveler son Eglise.

Votre Equipe pastorale, composée de deux prêtres, de deux laïcs et de bénévoles engagés, a réfléchi à la meilleure manière de continuer à faire vivre la pastorale, en tenant comptes des charismes et compétences de chacune et chacun de ses membres. Les taux d'engagements des agents pastoraux nécessitent d'être adaptés à cette fin. C'est donc conformément au projet pastoral présenté pour l'année 2023-2024, que Mgr Morerod procèdera aux nominations suivantes, dès le 1^{er} septembre 2023 et pour une année *ad experimentum* :

- Père Thadeus Lakra, prêtre auxiliaire à 100%
- Père Joseph Nguyen, prêtre auxiliaire à 30%
- Mme Isabelle Poncet, coordinatrice en catéchèse et en pastorale à 40%
- M. Rodrigo de Stephanis, auxiliaire en pastorale à 60%

La responsabilité administrative des paroisses de l'Unité pastorale du Plateau est confiée à l'abbé Robert Truong, curé modérateur de l'Unité pastorale voisine de la Champagne. Les coopérations existantes entre ces deux Unités pastorales se voient donc encore renforcées. Je remercie l'abbé Robert d'avoir accepté cette responsabilité canonique.

Nous évaluerons si des réajustements sont nécessaires et effectuerons un bilan dans un an.

Je vous remercie chacune et chacun pour votre engagement et vous redis toute ma confiance pour l'animation de la pastorale de vos paroisses.

Avec ma prière et de mon soutien fraternel.

Fabienne Gigon
Représentante de l'évêque

Copie : membres des conseils de l'Unité pastorale de Champagne, pour information